

El evento se realizó en el Hub Fpyme

Avonni lanzó su Premio Nacional de Innovación 2025 en Punta Arenas

Frente a un público conformado por los principales exponentes del ecosistema innovador, productivo, académico y representantes de los sectores público y privado, se llevó a cabo ayer en la mañana el lanzamiento del Premio Avonni 2025, en la sede Hub Fpyme en calle Lautaro Navarro de Punta Arenas.

Este galardón, entregado hace 19 años por la fundación ForoInnovación por encargo del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y co-organizado por El Mercurio y TVN, tiene por objetivo destacar y visibilizar aquellos proyectos que mediante la Innovación están aportando desde distintas áreas al desarrollo sostenible del país.

El evento en Punta Arenas, apoyado por Corfo, el Hub Fpyme, Fundación Chile y RedGT, contó con la participación de Tomás Bravo, de ChucaoTech y ganador Avonni 2024, y de Fernando Madariaga, finalista Avonni 2024 con Comasa H2V.

Asimismo, tuvo lugar el panel de conversación "Innovación y colaboración en el desarrollo del HV2 en la región", a cargo de María José Navajas,

directora Corfo Magallanes; Andrés Labbé, director de Inversiones Hidrógeno Verde de Fundación Chile; y Marcela Díaz, gerente de Relaciones Institucionales y Asuntos Públicos Latam Acciona & Nordex Green Hydrogen. Adicionalmente, Red GT lanzó el programa Horizon Tech.

En la ocasión, se reconoció además a Patricia Avendaño, ganadora del premio Avonni Patagonia 2024 con el proyecto "Muestra Tu Señal".

"El Premio Avonni no sólo destaca el trabajo y la dedicación de quienes se esfuerzan por transformar ideas en soluciones concretas e innovadoras, sino que también fomenta y fortalece una red y una cultura de innovación que es crucial para el progreso de nuestra sociedad", señaló Guillermo Carey, presidente de ForoInnovación.

"Desde Corfo, seguiremos apoyando iniciativas como los premios Avonni, que reconocen y visibilizan a quienes se atreven a cambiar la forma en que construimos el país, especialmente desde la zona austral", destacó por su parte la directora regional de Corfo, María José Navajas.

Este año, el premio busca reconocer



a las mejores innovaciones a lo largo de todo el país, de alto impacto y que contribuyan al desarrollo sostenible de Chile, y contengan poder transformador para enfrentar los desafíos país.

Para quienes deseen postular a los premios o promover a una tercera persona, pueden hacerlo desde hoy y hasta el 30 de junio en el sitio web www.avonni.cl.